
Verbale della seduta consiliare del 20/01/2016 

Il giorno 20 gennaio 2016 alle ore 20.00 si è riunito il Consiglio Direttivo dell'Ordine dei Medici Chirurghi e 

degli Odontoiatri della provincia di Crotone per discutere il seguente O.d.G. 

l. Lettura e approvazione estratto dei consigli precedenti; 

2. Variazioni all'Albo professionale; 

3. Comunicazioni del Presidente; 

4. Presentazione progetto "Itinerari" (proiezione) dott. Michele Lucente, Presidente Confindustria KR 

S. Audizione dott.ssa Rosa Bilotta su riunione Commissione FNOMCeO "Ambiente" 

6. Piano Triennale Anti Corruzione: relazione dott. Antonio Aloisio; 

7. Circolare Regione Calabria su ricetta rio unico; 

8. Programma ECM 2016; 

9. Esse 360: proposta convenzione programma 730; 

10. l MC Digit: offerta per servizio di manutenzione "zerozerotoner" di cui al DLgs 156/06 e DLg 

205/2010; 

11. Assicurazione sede: verifica polizza in essere; 

12. Bollettino Ordine: relazione del dott. Piero Vasapollo; 

13. Registro Medicina Non Convenzionali: iscrizione dott.ssa Angela Pagliuso; 

14. Morosità: stato dell'arte; 

Sono presenti i dottori Aloisio, Bellezza, Calzona, Ciliberto, Cirisano, Donato, Falbo, Muraca, Talerico, 

Varrina, Vasapollo. Sono inoltre presenti quali revisori i dottori Cortese e Ferraro. Constatato il numero 

legale si dichiara aperta la seduta. 

Su invito del Presidente dell'Ordine è presente nella sala del Consiglio, il Direttore Generale deii'ASP di 

Crotone, dott. Sergio Arena che informa il Consiglio sulle ultime iniziative della dirigenza ASP. Comunica, 

altresì, che nelle prossime settimane si procederà a nuove assunzioni di infermieri e di medici strutturati. 

Per quanto riguarda il nuovo piano aziendale si dovrà ridurre il numero delle strutture complesse e delle 

strutture semplici. Prevista invece l'apertura della nuova Unità Stroke. In progetto l'apertura 

dell'emodinamica (ne è stata fatta richiesta motivata alla Regione). Per quanto riguarda il problema delle 

liste di attesa è stato previsto un incremento orario di 8 ore per i medici delle specialità interessate. A 

questo proposito si programma una riunione fra Dirigenza Asp e Consiglio dell'Ordine, in cui si discuterà 

anche sulla possibilità di consegnare ai pazienti che si recano al pronto soccorso una copia degli esami 

eseguiti (per evitare la ripetizione degli stessi da parte del medico di famiglia). 

Il Direttore Generale dell' ASP lascia la sala consiliare. 

Inizia la discussione dei punti all'ordine del giorno. 

Punto 1: Lettura ed approvazione estratti dei verbali delle sedute precedenti: si approvano all'unanimità. 

Punto 2: Variazioni all'Albo professionale. Constatato la correttezza delle istanze si deliberano le seguenti 

variazioni (Delibera n"1 delle Variazioni All'Albo} 

Vista la presenza in sala della dott.ssa Rosa Bilotta, convocata dal Presidente si anticipa la discussione del 

Punto 5: Il Presidente introduce la dott.ssa Rosa Bilotta che, prendendo la parola relaziona circa la riunione 

della Commissione FNOMCeO Ambiente, alla quale ha partecipato su invito del Presidente. La dott.ssa 



riferisce che in questa prima riunione, relativa alla "sensibilità dei medici verso le tematiche ambientali', si è 

discusso su proposte educative rivolte ai medici, precisando che è già attivo un corso online accessibile a 

tutti sulla sensibilizzazione al problema. Risultato di questo primo incontro è l' istituzione di medici 

sentinella per l' individuazione della correlazione di alcune patologie e problematiche ambientali. Si è, 
quindi, parlato di valutazione dell'impatto sanitario. In seno alla suddetta riunione si è evidenziata la 

necessità di istituire una commissione salute-ambiente presso gli Ordini provinciali con il coinvolgimento 

dei medici del territorio. Si stabilisce di verificare la composizione della Commissione sa lute- Ambiente a 

suo tempo nominata e di discuterne in un prossimo consiglio. 

Punto 3: il Presidente rende noto, mediante lettura, del contenuto della circolare della Regione Ca labria su 

ritiro dal 1 • gennaio del ricetta rio unico a tutti i medici specialisti operanti nelle strutture private 

accreditate. Il Consiglio dell'Ordine pur condividendo le finalità della circolare non può condividere le 

strategie e le direttive del Dipartimento in quanto non tengono conto: 

1} della necessità dell'uniformità delle cure dei pazienti, 

2) dei carichi di lavoro e responsabilità dei medici prescrittori, in relazione alle molteplicità delle 

competenze delle varie professionalità coinvolte 

3) dei carichi di lavoro, delle responsabilità e dei conflitti che si verranno a generare fra i medici 

operanti nelle strutture pubbliche con quelli delle strutture private. 

A quanto già detto c'è da aggiungere soprattutto l'evidente disagio arrecato ai cittadini. 

Il Consiglio Direttivo produrrà un documento, estratto dal verbale, da inviare al Dirigente generale. 

Punto 4: si rinvia la discussione. 

Punto 6: il responsabile per la prevenzione della corruzione (RPC) dott. Antonio Aloisio relaziona su quanto 

già eseguito e sulle strategie da adottare per la prevenzione della corruzione e per la trasparenza 

dell'Ordine dei Medici. Presenta il Piano Triennale per la prevenzione della corruzione 2016-2018 

rispondendo esaustivamente ad ogni domanda del Consiglio. Si approva il piano. ( Delibera n• 1 del 

20/01/2016} 

Punto 7: discusso nelle comunicazioni del Presidente (punto 3} 

Punto 8: Programma ECM 2016 si dà mandato alla dott.ssa Anastasia Cirisano a produrre eventuali 

proposte di corsi di aggiornamento da discutere in un prossimo consiglio . 

Punto 9: proposta di convenzione per un programma per l'invio dei dati della fattura per il 730 

precompilato (programma Esse 360). Si decide di non aderire e non pubblicare la richiesta. 

Punto 10: offerta per il servizio di manutenzione "zerozerotoner'' dalla IMC Digit . Si dà mandato al 

segretario dott. Maurizio Calzona di verificare l'obbligatorietà da parte del nostro Ente ad ottemperare a 

quanto previsto dalla norma. 

Punto 11: Assicurazione sede: verifica polizza in essere. Si dà mandato al dott. Corrado Bellezza. 

Punto 12: Il dott. Vasapollo presenta la nuova veste grafica del Bollettino dell'Ordine che sarà molto più 

snello. Dopo aver preso visione dell'elaborato si dà mandato al dott. Piero Vasapollo di verificare se nella 

proposta della tipografia è compreso il costo dell'imbustamento del bollettino. 

Punto 13: Registro Medicinc;t Non Convenzionali si iscrive la dott.ssa Angela Pagliuso. 

Punto 14: Morosità: si rinvia la discussione per il prossimo consiglio. 
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Delibera n° l delle Variazioni Albo Professionale Consiglio Direttivo del 20/01/2016 

Il Consiglio Direttivo nella seduta consiliare del2Q/Ol/2016, verificata la correttezza delle istanze e 
la relativa documentazione delibera 

ISCRIZIONE ALBO ODONTOIA TRI 

Dott. Vittorio MASOTI A 
Dott. Nicodemo MASOTT A 
Dott. Francesco DE SOLE- Riconoscimento D.M. Salute 

CANCELLAZIONE ALBO MEDICI PER CESSATA ATTIVITA' 

Dott. Roberto LETIIERI 

ISCRIZIONE ELENCO SPECIALE 

Dott. Giovanni BOVA- Corso di Formazione in Medicina Generale 

RICONOSCIMENTO ATTIVITA' 

Dott.ssa Erminia GIODICE -Neurologia 
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